

野洲のおっさん移動こども食堂

長等コミュニティセンターで開催!

キリン堂北となり

7月21日(火)夕方5時～6時

長等学区の小学生のみんな、時間になつたら来てね！

何するの？

野洲のおっさんおにぎり食堂
おいしいおにぎりをお持ち帰りいただきます。



例えばこんなおにぎり

お店で一番人気！

シャケおにぎり

お店で焼いて、ほぐしたシャケと
精米したて、たきたてのお米で
おにぎりにしました。



精米って？

おにぎりの白いお米は、玄米の
ぬかとよばれる層をけずって白くして
います。
これを精米といいます。



精米したて、白米になりたてのお米は
ピカピカでおいしいのです。

にぎりたてやで！

※当日より 7時
までに食べてね



保護者の方へ

野洲のおっさんおにぎり食堂では、当食堂の2階で子ども食堂を開いています。そこでは長等学区の小学生を対象に学習の場を提供し、勉強のあとにみんなで食事をする学習支援型の子ども食堂を展開しておりました。

しかしコロナ禍の影響で、現在子ども食堂は休止せざるを得なくなっています。夏休みを目前にして、まだまだ予断を許さぬ毎日ですが、子どもたちへの支援のみならず、地域の活性化のために、子どもたちの近くまで出向き、「おにぎりを渡すだけ」の移動子ども食堂を開催することになりました。

7月21日は元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

お時間がありましたら保護者の方も、ぜひご一緒に越しください。